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MOCIÓN DE CONTROL

SOBRE LA TRANSPARENCIA EN EL PROYECTO DE PASANTE DEL TOPO

Axier Jaka Goikoetxea, concejal de grupo municipal EH BILDU, al amparo del artículo 98
del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente moción para que sea tratada en
Sesión Plenaria. La moción es consecuencia de la interpelación tratada en la Comisión de
Espacios Públicos del pasado 19 de octubre de 2015.

JUSTIFICACIÓN

Si debiéramos asignar una calificación preferente al proyecto de pasante del Topo esta
sería la de falta de transparencia y fiabilidad.  

Por una parte, en lo referente a la gestión del Gobierno Vasco y la ETS: por los estudios-
solicitudes  completamente  dispares  y en ocasiones  contradictorios  que  nos  han dado a
conocer  durante  años;  por  la  suspensión  del  proyecto  en  2012,  alegando  la  falta  de
viabilidad, y, por haberlo puesto este año otra vez en marcha, con ligeras modificaciones;
por el supuesto presupuesto variable (siempre al alza) del proyecto; por aprobar el proyecto
justo después de la elecciones y en verano; por abrir el plazo de alegaciones, sin iniciar
ningún  tipo  de  campaña  informativa;  por  licitar  la  redacción  de  los  procesos  de
construcción de Lugaritz-Miraconcha y Miraconcha-Easo, estando todavía sin contestar las
alegaciones presentadas por los/as ciudadanos/as y las instituciones.  

Por  otra  parte,  y  lamentablemente,  el  Gobierno  Municipal  del  PNV  y  el  PSOE  ha
mantenido la misma actitud en un proyecto que puede se tan decisivo para la ciudad y para
los/as ciudadanos. Para empezar, tras aprobar el estudio informativo en mayo, el Gobierno
Municipal  se  negó  a  convocar  a  la  comisión  no  permanente  de  obras  de  Euskotren,
diciendo que la haría la convocatoria cuando el Ayuntamiento presentara sus alegaciones;
en segundo lugar, tras presentar las alegaciones, se ha negado a trasladarlas al resto de
grupos políticos; en tercer lugar, ha mostrado una dejadez asombrosa y preocupante en
torno a la posibles incidencias que se pueden generar, en el casco urbano y en el servicio
municipal dBus. Para finalizar, en respuesta a la interpelación presentada en la comisión
celebrada el 19 de octubre,  a pesar de redactar bonitas palabras sobre la transparencia,
cuando se le ha vuelto a solicitar la convocatoria de la comisión no permanente, ha alegado
que no la convocará hasta obtener las respuestas de las alegaciones.  

EH Bildu considera muy preocupantes estos hechos y estas actitudes que, más allá de las
opiniones que susciten a favor o en contra, nos dejan tanto a los/as vecinos/as como a los
grupos políticos en una situación de inseguridad y desamparo ante este proyecto.  Por todo
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ello,  y  teniendo  en  cuenta  que  el  Gobierno  Municipal  en  la  mencionada  comisión  no
informó sobre ningún adelanto producido en relación a la gestión de la transparencia, el
concejal abajo firmante presenta la siguiente MOCIÓN:

1.- El Pleno del Ayuntamiento solicita de manera apremiante al Gobierno Municipal que
convoque inmediatamente la comisión municipal no permanente de obras de Euskotren,
para  informar  y  debatir  entre  los  grupos  políticos  y  los/as  representantes  de  los/as
vecinos/as cualquier paso que se de en torno al proyecto de pasante del topo. 

2.- El Pleno del Ayuntamiento solicita de manera apremiante al Gobierno Municipal que
lidere un proceso de transparencia e información dirigido a los/as donostiarras, bien
organizando reuniones informativas públicas y abiertas, bien convocando reuniones para
dar  a  conocer  las  respuestas  a  las  alegaciones,  bien  reuniéndose  con  los  vecinos/as,
comerciantes y colectivos que pueden padecer la consecuencias de las obras.

3.- El Pleno del Ayuntamiento solicita de manera apremiante al Gobierno Municipal que
defienda los intereses  de Donostia,  del  modelo municipal  de transporte  y movilidad y,
sobre todo, de los/as ciudadanos/as en la comisión de seguimiento interinstitucional de
la pasante del topo. 

En Donostia, a 3 de octubre de 2015 

Axier Jaka Goikoetxea
Concejal del grupo municipal EH BILDU
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